



Production écrite :

" Décrire le mode de vie d'un pays "

medrassatouna.com



Mm Hacen Hanène Née Ben Hamida

Sujet :

Ecris un texte dans lequel tu décris le mode de vie d'un pays ou d'une région de ton choix et dis ce que tu en penses.

L'été dernier, j'ai visité l'Italie. C'est un merveilleux pays. Sa capitale est Rome. Ses habitants sont chaleureux. Ils parlent l'Italie et Leur plat principal est "la pizza". Ils se marient à l'église. Les avenues et les rues de ce pays sont vastes. Il y a des boutiques partout et surtout des immeubles et des restaurants. J'ai mangé leurs spécialités : la pizza et les spaghetti. Sa plus belle ville est Venise. Ses habitants se déplacent en barques. Au début, j'ai pensé que la ville souffrait d'inondations, mais par la suite, j'ai compris que c'est la nature de leur ville, elle est pleine d'eau: ils ne peuvent marcher que sur les ponts.

Je suis ravie d'avoir passé d'aussi belles vacances dans un endroit si charmant comme l'Italie.